

O Centro de Estudos de Direito Penal e Processual Penal Latino-americano é uma entidade autônoma do Instituto de Ciências Criminais da Faculdade de Direito da Universidade Georg-August de Göttingen e parte integrante do Departamento de Direito Penal Estrangeiro e Internacional. Foi fundado pela resolução da Reitoria da Universidade em 10 de dezembro de 2013 com base na decisão do Conselho da Faculdade de Direito de 6 de novembro de 2013 ([Resolução Nr. 58](#)). O Centro tem por objetivo promover a pesquisa em ciências penais, processuais penais e criminológicas na América Latina e fomentar, através de diferentes modalidades de oferta acadêmica, o ensino e a capacitação nestas áreas. Os idiomas de trabalho são o espanhol e o português.

[Comunicado de Imprensa sobre a criação do CEDPAL](#)

Die Forschungsstelle ist eine unabhängige Einrichtung des Instituts für Kriminalwissenschaften der juristischen Fakultät der Georg-August-Universität Göttingen (GAU) und der Abteilung für ausländisches und internationales Strafrecht angegliedert. Sie wurde am 10.12.2013 durch Beschluss des Präsidiums der GAU aufgrund des Beschlusses des Fakultätsrats der juristischen Fakultät vom 6.11.2013 errichtet ([Beschluss Nr. 58](#)). Die Forschungsstelle verfolgt das Ziel, Untersuchungen zum lateinamerikanischen Straf- und Strafprozessrecht auf verschiedene Art und Weise zu fördern. Ferner soll auch die strafrechtliche Lehre in Lateinamerika durch unterschiedliche Kursangebote unterstützt werden. Die Arbeitssprachen der Forschungsstelle sind spanisch und portugiesisch.

[Pressemitteilung zur Gründung von CEDPAL](#)